

## HIMAPID Fakultas Hukum Unimal Gelar TDO dan Rapat Kerja



PARA peserta melakukan foto bersama usai TDO didalam Aula Fakultas Hukum Unimal, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Himpunan Mahasiswa Bagian Hukum Pidana (HIMAPID) Universitas Malikussaleh, Sabtu (30/3/2019) gelar kegiatan Training Dasar Organisasi (TDO) dan Rapat Kerja di Aula Fakultas Hukum setempat, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

"Kegiatan dimaksud untuk menjalin silaturahmi antar mahasiswa bagian hukum pidana. Kegiatan ini juga dimaksudkan sebagai penjabaran program mahasiswa bagian hukum pidana yang akan dilaksanakan pada tahun ini," kata Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan, Dr. Faisal, S.Ag., S.H., M.Hum saat membuka rapat tersebut.

Faisal menyebutkan, pelatihan kepemimpinan dan administrasi menjadi agenda utama sebagai modal dasar untuk kemajuan organisasi.

Selain itu, tujuan diselenggarakannya kegiatan tersebut agar mahasiswa mampu membentuk kepribadian yang kuat dan berkarakter, membuka wawasan untuk lebih berpikir kreatif dan kritis dalam membaca situasi terkini di masyarakat.

"Selain itu bertujuan juga untuk mengetahui manajemen waktu dan resiko berorganisasi dengan baik,"sebutnya.

Dalam kegiatan itu juga hadir pemateri yaitu Dr. Muhammad Hatta, SH., LL.M. yang menyampaikan tentang manajemen waktu dalam organisasi. Waktu menjadi modal dasar pengembangan organisasi. Memaksimalkan waktu menjadi hal penting untuk mengukur kinerja dan berjalannya organisasi.

Pemateri selanjutnya, Yusrizal Ketua Bagian Hukum Pidana juga mengingatkan kepada peserta bahwa keberadaan HIMAPID sebagai organisasi yang baru berdiri dan diharapkan menjadi agen perubahan serta pengkaderan calon pemimpin baru kedepannya. Organisasi ini juga diharapkan menjadi problem solving bagi masyarakat khususnya dalam bidang. Hukum pidana.

Yang terakhir, Romi Afrizarnur, S.E, juga memaparkan tentang administrasi keuangan. Pelaporan keuangan dan administrasi yang baik diharapkan mampu menjadi acuan dalam melakukan kegiatan mahasiswa. Pelaporan dan administrasi yang baik akan menciptakan akuntabilitas dan transparansi dalam sebuah organisasi.

Kegiatan yang bertema "Membentuk jati diri kader HIMAPID menuju generasi yang berkarakter" tersebut diikuti oleh seluruh mahasiswa bagian hukum pidana, dan dilaksanakan selama dua hari yakni dari tanggal 30 sampai dengan 31 Maret 2019. [tmi]

**Tanggal:** 30 March 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Hukum Unimal](#),